

Bogotá D.C., Colombia 15 de enero de 2023.

Lic.

Santiago Cafiero.

Ministro de Relaciones exteriores,

Comercio Internacional y Culto.

República de Argentina.

Asunto: Carta de Aval – Candidato a Comisionado de la CIDH por la República de Argentina.

Respetado Doctor.

La suscrita, abogada colombiana, especialista en derechos humanos, derecho internacional humanitario, migración y asilo (Universidad de Lanús), investigadora, defensora y promotora de los derechos humanos, en las diferentes orbitas humanitarias como litigante, defensora comunitaria de la Defensoría del Pueblo Colombiana, Asistente de Protección del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados y actualmente como Coordinadora Nacional de Protección en Movilidad Poblacional de la Sociedad Nacional Cruz Roja Colombiana, me permito extender **aval** a la candidatura del **Lic Federico Ariel Vaschetto**, en relación co la candidatura a Comisionado de la CIDH por la República de Argentina.

Dicho **Aval**, se sustenta e el conocimiento de la ardua labor que el candidato ha realizado por la defensa, promoción y garantía de los derechos humanos no solo en la república de Argentina, sino en diferentes países de sur América, desde la academia, iniciativas sociales y diversos escenarios, que predicen de éste, no solo características fundamentales para la labor como comisionado, sino además, principios personales, que hacen del candidato, el mejor, para representar a la **respetada República de Argentina**, en la CIDH.

Los diferentes abogados y abogadas, defensoras y defensores de derechos humanos que residimos en la República de Colombia y que durante más de 6 años hemos sido testigos de la loable, comprometida y responsable labor del candidato, que sea éste quien pueda desde la alta esfera del Sistema Interamericano de Derechos Humanos, representarlos.

Sin otro particular, me despido formalmente.

Atentamente,


Margarita Rosa Ramirez Duarte

C.C. No 1.093.773.476

Abogada, defensora de derechos humano